

# Stabwechsel beim Diezer Lions Club vollzogen

**Präsidentschaft** Franz-Josef Müller-Neeb folgt auf Arno Baumann

■ **Diez.** Nach einem erfolgreichen Amtsjahr wechselte am Dienstag in der Freimühle in Girod die Präsidentschaft des Lions Clubs Diez. Nachfolger des bisherigen Präsidenten Arno Baumann wurde der Architekt Diplom-Ingenieur Franz-Josef Müller-Neeb (56). Franz-Josef Müller-Neeb aus Niederneisen ist Niederlassungsleiter des Landesbetriebes Liegenschafts- und Baubetreuung (LBB) in Mainz.

Das Lions-Jahr steht unter dem Motto „Ohne Menschlichkeit ist alles nichts“ und endet am 30. Juni 2016. Müller-Neeb, zuvor Vizepräsident, stellte im Rahmen der Veranstaltung das Programm des Clubs für das erste Halbjahr 2015/2016 vor. Neben den vielfältigen Aktivitäten setzen die Lions die von Friedhelm Betram ins Leben gerufene und weithin bekannte Aktion „Zahngold“ fort. Je-

doch sollen weitere Aktivitäten wie zum Beispiel die Sammlung von Brillen, Handys und von Hörgeräten folgen, damit das Spendenaufkommen auch zukünftig gesichert ist. So unterstützt der Diezer Lions Club schon seit vielen Jahren unter anderem die Jugendarbeit im Rhein-Lahn-Kreis durch jährliche Spenden.

Neben dem jährlichen Fußballturnier am Sonntag, 12. Juli, zugunsten des Behindertensports und der Hospizgruppe Diez finden wieder Vorträge durch namhafte, hochkarätige Referenten statt, zu denen teilweise auch die Öffentlichkeit eingeladen ist. So beispielsweise am Dienstag, 7. Juli, wenn ein Vortrag des früheren CDU-Bundes- und Landespoliti-

kers Johannes Gerster in Kooperation mit dem Sophie-Hedwig-Gymnasium Diez ansteht. Im Oktober soll in Kooperation mit der Lebenshilfe eine Obstbaumwiese mit 50 Neuanpflanzungen in der Diersteiner Au entstehen.

Dem neuen Vorstand des Diezer Lions Clubs gehören außerdem die beiden Vizepräsidenten Joachim Günther und Arnold Blaszczyk, Past-Präsident Arno Baumann, Sekretär Prof. Dr. Friedhelm Jürgensmeier, Schatzmeister Holger Drescher, Clubmaster Harald Lang und Zensor Hans-Jörg Metz an. Nach alter Tradition wurden zwei neue Mitglieder begrüßt und herzlich in den Kreis der Mitglieder aufgenommen.

„Ohne Menschlichkeit ist alles nichts.“

Das Motto des Diezer Lions Clubs für das kommende Jahr



Arno Baumann (links) hat die Präsidentschaft des Diezer Lions Clubs an Franz-Josef Müller-Neeb übergeben.